

ALLERHEILIGEN IN DER FAMILIE FEIERN



„Hallo! Ich bin Matthäus und heute erzähle ich dir, wie meine Familie Allerheiligen feiert.“

„Vor dem Friedhofsbesuch bemalen meine Schwester und ich Steine ganz bunt und Papa packt Kerzen ein.“



„Die Steine legen wir auf das Grab unserer Uroma und ich helfe Mama die Kerzen anzuzünden. Jetzt ist das Grab ganz schön.“

„Dann stellen wir uns gemeinsam vor das Grab. Wir halten kurz Stille und denken an unsere Uroma.“



„Dann fahren wir heim, um uns bei Kakao und Allerheiligen Striezel aufzuwärmen. Mama ist noch eine richtig lustige Geschichte über unsere Uroma eingefallen. Wir reden noch ein bisschen mehr über sie und erinnern uns.“



„Danach beten wir gemeinsam für unsere Uroma. Bei uns in der Pfarre gibt es auch Fläschchen mit Weihwasser. Wir verwenden eines um das Grab gemeinsam zu segnen.“

„Meine Schwester kann sich nicht mehr so gut an unsere Uroma erinnern. Deswegen erzählt uns Papa Geschichten über sie. Auch Mama und mir fallen ein paar ein.“

